



Certificat



La SQS atteste par la présente que l'organisation indiquée ci-après répond aux exigences du standard mentionnée.

PISTOR

Pistor AG
Hasenmoosstrasse 31
6023 Rothenburg
Suisse

Périmètre

Sites Rothenburg et Chavornay

Catégories G1, G2

Mise en préparation et transport de produits alimentaires emballés (produits frais, viande/poisson, produits congelés, produits coloniaux) par camion, chemin de fer et colis.

Avec la préparation des commandes et le transport par camion, chemin de fer pour la région de vente Suisse occidentale sur la route de Saint-Marcel 22 en 1373 Chavornay

Supply and transport of packaged food (fresh products, meat/fish, frozen products, colonial goods) by lorry, rail and parcel shipmet.

With fine commissioning and transport by lorry, rail for the sales region Western Switzerland at Route de Saint-Marcel 22 in 1373 Chavornay.

Base normative

Food Safety System Certification (FSSC) 22000 (Version 5)

Protocole de certification des systèmes de management de la sécurité des denrées alimentaires, avec ISO 22000:2018, ISO/TS 22002-5:2019 et les exigences complémentaires FSSC 22000 (Version 5).

No d'enreg. 45514

Validité 10.09.2020–09.09.2023
Emission 10.05.2021

Première certification 13.11.2019
Libération 10.05.2021

Validity of this certificate can be verified in the FSSC 22000 database of certified organizations available on www.fssc22000.com.


A. Grisard, Présidente SQS


F. Müller, CEO SQS



sqs.ch



Association Suisse pour Systèmes de Qualité et de Management (SQS)
Bernstrasse 103, 3052 Zollikofen, Suisse

